



うぶやまの風



産山学園HPも随時更新

3つの合い言葉

〈学校教育目標〉 学び**合い** 支え**合い** きたえ**合う** 産山の子ども
 ～「合い」とは仲間との高め**合い**、集団の中での育ち**合い**、教育的**愛情**による導き～

子どもヘルパー活動報告会・感謝状授与式を行いました

2月19日(月)、1年間の活動報告及び7年生は4年間の活動を終えるにあたり、社会福祉協議会長より感謝状をいただきました。今年度の子どもヘルパー活動は、直接お年寄りとの交流が叶い、充実した1年になりました。コミュニケーションチーム、ユニバーサルデザインチーム、認知症予防体操チームの3つのグループが、お年寄りに喜んでもらうためにアイデアを出し合い、学園サロンを成功させました。7年生は4～6年生をしっかりとめ、活動を高めていく姿に頼もしさを感じました。

この活動を支えていただいた、産山村社会福祉協議会の皆様をはじめ、専門的な指導を行っていた福祉関係者の皆様にお礼を申し上げます。



松本大学から視察訪問がありました

2月19日(月)、長野県松本大学の田開寛太郎先生が来校されました。先生は環境学がご専門で、産山の草原、うぶやま学習で取り組んでいる環境学習に着目されました。「学校教育を核とした地域づくりが充実しており、価値のある学びとなりました」と感想を述べられました。産山学園の教育が大学にも認められました。

ようこそ産山学園へ

今週から産山学園に新しい仲間が増えました。8年生の西野光咲(にのみさき)さんです。阿蘇中学校から転入してきました。月曜日に全校集会を開き、見知り会を行いました。早く学校生活に慣れて、友情の輪を広げてほしいと思います。



授業参観、PTA総会、学級懇談会への参加ありがとうございました

2月21日(水)、今年度最後の授業参観を行いました。雷雨により駐車場等でご不便をおかけしました。各学年、子供たちの成長が保護者の皆様にも伝わるよう、授業内容を工夫しました。PTA総会の審議もありがとうございました。井PTA会長をはじめ今年度の役員の皆様お世話になりました。また、新役員の皆様、よろしくお願いします。PTA活動も令和6年度の準備が進んでいます。

